

Le jardin extraordinaire de l'atelier poterie de la MJC Étoile

L'Est Républicain - 21 juin 2024 à 18:37 - Temps de lecture : 2 min



Échange d'impression entre Xavier Grandcolas, Anne-Laure Charlier et Noa Collas.

Avec un voyage au cœur d'un monde féérique, les artistes de l'atelier poterie d'Anne-Laure Charlier invite découvrir leurs créations. « Chacun peut réaliser la sculpture de son choix, mais pour cette exposition j'avais envie de faire une œuvre collective. Dans tout jardin, quand nous grattons un peu de terre, nous trouvons des cailloux. Ici, il s'agit d'une personnification "comme les Monsieur et Madame Cailloux", chacun a sa personnalité, chacun est unique. Mais ils forment une grande famille comme celle de l'atelier poterie », confie Anne-Laure Charlier.

Tour ou sculpture

Le plus jeune artiste, Noa Collas témoigne : « J'ai découvert la poterie sur un tuto. J'ai eu envie d'utiliser un tour. Mais très vite j'ai été conquis par la sculpture, elle donne une autre sensation. Je sculpte et des objets imaginaires naissent, comme ce sapin à une dent. »

Michel Cathelineau explique lui : « Je suis venu à la sculpture car j'aime l'argile, je suis géologue de profession. La terre a toujours accompagné ma vie après la tempête de l'an 2000. Tous ces arbres déracinés m'ont donné l'envie de leur redonner vie sous une autre forme. J'ai commencé par la faïence, puis j'ai travaillé la porcelaine, mais qui est difficile à tourner. Mes œuvres demandent trois cuissons dont la dernière à 800° degrés après l'émaillage pour inclure des feuilles d'or. »

Xavier Grandcolas, directeur de la MJC Étoile, est ravi : « Après le déménagement de l'atelier aux Canaris, je craignais que les participants soient moins nombreux, les Courlis siège de l'atelier seront démolis en septembre. Nous avons dû déplacer les fours et tout ce qui gravite autour. Mais les adhérents sont revenus aussi nombreux qu'avant. Cette œuvre collective en est une belle expression. »

Ferme du Charmois jusqu'au 23 juin. Samedi de 14 h à 18 h, dimanche de 14 h à 17 h.

Culture - Loisirs

Exposition - Arts plastiques

